

# 24Jam

## **IKM Bersama Rumah Makan Padang Beltim Semarakkan HUT ke-22 Kabupaten Belitung Timur**

**Helmi M. Fadhil - BELTIM.24JAM.CO.ID**

Jan 21, 2025 - 12:55



BELITUNG TIMUR - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-22 Kabupaten Belitung Timur (Beltim), Ikatan Keluarga Minang (IKM) berkolaborasi

dengan pemilik rumah makan Padang se-Kabupaten Beltim. Kolaborasi ini diumumkan dalam pertemuan yang digelar di Rumah Makan Saiyo, Manggar, pada Sabtu, 20 Januari 2025.

Ketua DPD IKM Belitung Timur, H. Isral, S.HI., M.M. didampingi oleh Panusunan alias Ucok, yang menjabat sebagai Ketua Bidang RM. Padang DPD IKM Beltim, menyampaikan bahwa pada perayaan puncak HUT Beltim, tepatnya tanggal 27 Januari 2025, rumah makan Padang di seluruh wilayah Beltim akan memberikan diskon hingga 45% untuk setiap nasi + 1 lauk kepada pelanggan.

"Diskon ini berlaku di rumah makan Padang yang ikut serta & akan ditandai dengan brosur khusus yang ditempelkan", ujar H. Isral.

Harapannya, program ini tidak hanya memberikan manfaat kepada masyarakat tetapi juga mempererat persaudaraan antara masyarakat Minang & warga Beltim", imbuhnya lagi

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu wujud kontribusi komunitas Minang di Beltim dalam mendukung semangat persatuan dan perayaan budaya lokal.

"Kami ingin menjadi bagian dari perayaan besar ini dengan menghadirkan sesuatu yang bisa dinikmati oleh seluruh masyarakat Beltim", jelas H. Isral.

Rumah makan Padang yang berpartisipasi akan memberikan pengalaman spesial kepada pelanggan untuk menikmati hidangan khas Minang dengan harga terjangkau. Warga diimbau memanfaatkan kesempatan ini dengan memperhatikan brosur resmi yang akan di tempelkan pada rumah makan sebagai penanda rumah makan yang menyediakan diskon tersebut.

Pada akhir statementnya, H. Isral berharap perayaan HUT ke-22 Beltim dapat menjadi momen istimewa yang semakin mempererat kebersamaan & harmoni antar berbagai komunitas yang ada di Kabupaten Belitung Timur.

"Ya kita tau di Beltim selain masyarakat lokal, banyak juga para perantau dan komunitas dari berbagai daerah lain, oleh karena itu kami berharap melalui inisiatif ini akan mempererat kebersamaan dan harmoni antar berbagai komunitas yang ada di Beltim ini", tutup H. Isral. (\*)